
Frau Meyer zu Drewer:  
Kann die Verwaltung die Bilder aller Bundespräsidenten in der richtigen Reihenfolge im Ratssaal 
aufhängen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung nimmt die Anregung gerne auf. Die Bilder werden korrigiert und vervollständigt. 


